



**Consejo General de la Abogacía
Española**
Gabinete de Prensa

SEGUIMIENTO DE PRENSA



Resumen de:

**6 de agosto de 2010
Resumen Colegial**



RESUMEN COLEGIAL

Entrevista a Pedro L. Yúfera, decano del Colegio de Abogados de Barcelona
LA VOZ DE GALICIA

Dos abogadas de Valladolid participan en Colombia en la II Caravana Internacional de
Juristas EUROPA PRESS

Viernes 06 de agosto del 2010

A CORUÑA

[Volver](#)

ENTREVISTA | PEDRO L. YÚFERA

ESCRITOR «En el mundo de la abogacía la realidad supera a la ficción»

El autor propone una novela que entremezcla tintes de «thriller» y un relato histórico de la emigración

Dolores Vázquez | A Coruña/la Voz. | 6/8/2010

La librería Arenas acoge esta tarde, a las 20.30 horas, la presentación de *El Milagro de las Abejas* (Destino), de Pedro L. Yúfera (Barcelona, 1957), con el que se estrena como novelista un prolífico profesional conocido por su faceta como decano del Colegio de Abogados de Barcelona, profesor universitario y abogado en ejercicio. La obra expone la historia de un letrado que recibe un manuscrito, con el



relato que allí se cuenta: las aventuras de un emigrante de finales del siglo XIX. Ambas tramas conforman el engranaje de un libro que lleva el título de un lienzo de Valdés Leal, pintura que juega un papel decisivo en el argumento.

-¿Cómo afrontó su entrada en en el mundo literario?

-Siempre me había hecho ilusión escribir y lo intenté ya a los 13 años, con relatos cortos, e hice una incursión a los 22 años con

un libro de viajes, pero tenía en mente hacer una novela. Comencé un día pensando que era cosa de un verano, pero finalmente han sido siete años.

-Toca el tema de la emigración en su obra.

-La novela trata de un abogado al que su padre, en su lecho de muerte, deja un manuscrito que explica la historia de un hombre que sale de Santander a finales del siglo pasado hacia México y que posteriormente llegará a Barcelona. Está escrito como una novela americana y la parte del abogado se podría definir como un thriller. El tema de la emigración solo se toca en la parte del manuscrito, tanto del personaje principal como de la gente con la que embarca. Allí conoce a más emigrantes y dos de las mujeres más importantes de la novela son de Galicia, también uno de los establecimientos donde se desarrolla la trama se llama La Gallega.

-¿Conoce Galicia?

-La recorrí entera cuando tenía 23 años, de arriba a abajo, a Santiago he ido otras cuatro veces, pero a A Coruña no volví y tenía ganas.

-¿Qué le esta pareciendo el contacto con el público?

-Estoy encantado, en la Casa del Libro ha estado entre las 10 obras más recomendadas por los lectores. Una cosa es la promoción, pero es gratificante que te recomienden los lectores.

-¿Tendrá continuidad como novelista?

-Ya estoy recopilando material. Aunque quedé un poco agotado, ya trabajo en una segunda novela, con un tema muy distinto.

-¿Qué le aporta la escritura para compaginarla con la docencia, el decanato y la abogacía?

-Me gusta mucho. Soy un devorador de libros, leo entre 40 y 50 al año y eso te da mucho bagaje. Además, tengo la suerte de dormir poco, unas cinco horas como máximo, y en vez de optar por descansar, aprovecho para hacer otras cosas. Decidí que quería escribir, es una experiencia, aunque requiere muchas horas de estudio, de consultas a la hemeroteca, no todo es divertido.

-¿Solo una afición?

-Es un hobby. En esta vida hay que hacer más cosas que ser abogado o decano por un período de cuatro años, es un proyecto que me apetecía. Sin embargo, soy un enamorado de mi profesión. En el mundo de la abogacía ves cosas muy curiosas, casi siempre la realidad supera a la ficción y algunas te sirven

como argumentos para ser fabuladas.

-¿Cuál es su rama?

-Civil y Mercantil. Civil, con el tema inmobiliario, las sucesiones, las separaciones y el Mercantil, con el sector empresarial, dan mucho juego.



© Copyright LA VOZ DE GALICIA S.A.

Comercializa publicidad local:

Polígono de Sabón, Arteixo, A CORUÑA (España)

Comercializa publicidad nacional:

Inscrita en el Registro Mercantil de A Coruña en el Tomo 2438 del Archivo, Sección General, a los folios 91 y siguientes, hoja C-2141. CIF: A-15000649.

CASTILLA Y LEÓN

Dos abogadas de Valladolid participan en Colombia en la II Caravana Internacional de Juristas

Directorio Derechos Humanos Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia Álvaro Uribe
Juan Manuel Santos

VALLADOLID, 5 Ago. (EUROPA PRESS) -

Las abogadas vallisoletanas Alicia Alonso y Ana Arranz participarán en la II Caravana Internacional de Juristas, que tendrá lugar en Bogotá (Colombia) del 23 al 28 de agosto y a la que acudirán abogados de diferentes países del mundo.

Así, según informaron a Europa Press fuentes de la organización, el encuentro tiene como objetivo visibilizar el papel de la abogacía en la defensa de los Derechos Humanos y "denunciar el acoso y el hostigamiento que sufren quienes se dedican a esta labor en países como, por ejemplo, Colombia".

En el transcurso de la Caravana se analizarán diversos aspectos como el fortalecimiento de las relaciones entre abogados colombianos y del resto de países que acuden a esta convocatoria, la sensibilización de la sociedad sobre el papel de la abogacía en el sistema democrático de justicia, el examen del nivel de acceso a la justicia y de la impunidad en el caso de violaciones de los Derechos Humanos o la consolidación de estrategias de protección para las personas que se dedican a la abogacía en Colombia.

De esta manera, Alicia Alonso y Ana Arranz acuden a la Caravana como integrantes del Observatorio para la Defensa de los Derechos y Libertades 'Oteando'.

Asimismo, el encuentro cuenta con el respaldo del Colegio de Abogados de Valladolid, cuyo decano, Jesús Verdugo, ha asegurado que "saluda" la celebración del evento y ha expresado su "apoyo para que se lleve a cabo".

Además, ha manifestado su "solidaridad con la causa de los derechos humanos y el interés en apoyar la protección" de los abogados colombianos "en la defensa del derecho al acceso a la justicia de las víctimas y en la independencia del sistema de justicia" en el país americano.

Previamente, Alicia Alonso y Ana Arranz participarán, esta vez como miembros de la organización no gubernamental Sodepaz-Badamil, en el Encuentro de Mujeres y Pueblos de las Américas contra la Militarización, que se celebrará en Bogotá del 16 al 23 de agosto.

El Encuentro está convocado por diversas organizaciones de mujeres de Colombia y a él asistirán más de un centenar de delegadas internacionales, así como miles de mujeres colombianas.

Así, en diferentes sesiones se analizará cómo la militarización de los territorios "ha conllevado la pérdida de la soberanía, la autonomía y la autodeterminación de los pueblos y ha afectado sobre todo a las mujeres, por encima de cualquier otro sector de población" a través del "feminicidio, violaciones, prostitución forzada o esclavismo sexual".